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Есть проблема?  
Помогут в приёмной
Депутат Тимофей Чащихин регулярно 
проводит встречи с избирателями

Как встретишь,  
так и проведёшь
В новогодние праздники для пермяков 
подготовлены развлечения на любой вкус

Объединяем, созидаем  
и побеждаем вместе!
Общественные инициативы  
находят поддержку
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 Тимофей Владимирович, вы последовательно зани-
маетесь темой нового порядка работы и размещения 
нестационарных торговых объектов (НТО) в Перми. Этот 
порядок был принят два года назад, но у предприни-
мательского сообщества по-прежнему много вопросов. 
Почему они всё ещё не сняты?

— Надо понимать, что речь идёт о сотнях объек
тов, которые расположены в различных территориях. 
У них разные собственники, арендаторы, периоды 
действующих договоров тоже разные. То есть процесс 
приведения всего этого массива объектов к единым 
требованиям и правилам — длительный. К тому же 
на этом пути возникает много текущих вопросов. 
Предприниматели находятся внутри этого процесса и 
зачастую сталкиваются с обстоятельствами, которые 
не были учтены изначально.

С самого начала этих изменений я ставил перед 
собой цель максимально способствовать налажи
ванию конструктивного диалога бизнеса и власти. 

Важно найти ту степень компромисса, при которой 
будет происходить желаемое движение к наведе
нию порядка в сфере НТО, но при этом сам бизнес 
не будет «похоронен» под непомерными и неподъ
ёмными требованиями. На мой взгляд, сегодня 
такой диалог налажен. Власти прислушиваются к 
предложениям представителей бизнеса, стараются 
учесть их пожелания. Далеко не всё ещё идёт глад
ко, но лёд тронулся.

Здесь очень важно отметить, что реализацию но
вых правил нестационарной торговли постоянно 
держит на контроле губернатор Максим Решетни
ков. Причём его позиция как раз направлена на рас
ширение возможностей для бизнеса. В частности, не 
так давно он выступил с инициативой о добавлении 
в схему размещения НТО дополнительно порядка 150 
точек. Это существенно расширит поле деятельности 
для малого бизнеса.

Окончание на стр. 2

•	актуальноТимофей Чащихин: 
Власть прислушивается  
к предложениям бизнеса
Депутат Пермской городской думы —  
о ситуации с уличной торговлей  
и мерах поддержки предпринимателей

Дорогие пермяки, друзья и соседи!
От всей души поздравляю вас  
с наступающим Новым годом!

Совсем скоро начнутся праздничные хлопоты, зажгутся огни новогодних ёлок, и мы 
соберёмся на праздник с самыми родными и близкими людьми. В их кругу мы будем 
загадывать самые заветные желания на грядущий год. Пусть же в волшебную ново-
годнюю ночь случится чудо и все наши желания обязательно сбудутся!
Удачи вам в делах, успехов во всех начинаниях, благополучия, счастья и здоровья вам 
и вашим близким!

Тимофей Чащихин, депутат Пермской городской думы



В Перми 6 декабря состоялись семинар и круглый стол для 
представителей малого и среднего бизнеса. Им рассказали о 
существующих мерах поддержки МСП, а также на примерах 
из практики показали, как можно избежать многих проблем 
в предпринимательской деятельности.

М
алый и сред
ний бизнес — 
н е о т ъ е м л е 
мый элемент 
современной 

рыночной экономики, без 
которого немыслимо разви
тие системы хозяйствования 
и общества в целом. Степень 
развития малого и среднего 
бизнеса, уровень активности 
предпринимателей являются 
яркими индикаторами фор
мирования рыночной эконо
мической системы.

Депутат Пермской город
ской думы Тимофей Чащи
хин не понаслышке знает 
о сложностях малого бизне
са. Он сам долгое время ра
ботал в этой сфере и сейчас 
часто встречается с предста
вителями предприниматель
ского сообщества. Депутат 
считает, что создание усло
вий, способствующих эффек
тивному развитию субъектов 
малого и среднего предпри
нимательства в Перми, яв
ляется одной из важнейших 
задач работы депутатского 
корпуса Пермской городской 
думы. 

Практика показывает, что 
наиболее эффективным спо
собом коммуникации между 
бизнесом и властью является 
непосредственное общение. 

Главным спикером на 
мероприятиях 6 декабря 
выступил советник уполно
моченного при президенте 
РФ по защите прав предпри
нимателей Антон Свириден
ко. Также в диалоге с пред
принимателями приняли 
участие министр промыш
ленности, предприниматель
ства и торговли Пермского 
края Алексей Чибисов, упол
номоченный по защите прав 
предпринимателей Прика
мья Анатолий Маховиков, 
депутат Пермской городской 
думы Тимофей Чащихин.

Как подчеркнул Антон 
Свириденко, сегодня государ
ство окончательно ушло из 
многих сфер деятельности: 
небольшое производство, об
щепит, торговля, услуги и го
стиницы. Но эти важные для 
граждан ниши может занять 
только малый и средний биз
нес. Вот почему малое и сред
нее предпринимательство 
нужно поддерживать. Более 
того, эксперт полагает, что 
помогать предпринимателям 
встать на ноги и опекать их 
нужно не меньше, чем, до
пустим, многодетные семьи 
или слабозащищённые соци
альные группы населения.

В Пермском крае на до
стижение целей националь

ного проекта «Малое и сред
нее предпринимательство и 
поддержка индивидуальной 
предпринимательской ини
циативы» предусмотрено 
487 млн руб. из федерально
го бюджета и 62 млн руб. — 
из краевого. В Пермском 
крае работают не только 
меры финансовой поддерж
ки, но и консультационной.

В части финансового 
направления предприни
матели могут воспользо
ваться микрозаймами, 
гарантиями и поручитель
ством при льготном креди
товании, а также субсидиро
ванием понесённых затрат 
на оборудование. Что каса
ется нефинансовых мер гос
поддержки, то на площадке 
центра «Мой бизнес» про
ходит ряд образовательных 
программ для любой целе
вой группы предпринимате
лей.

С помощью площадки 
«Бизнеснавигатора» пред
приниматели в онлайн
режиме смогут получить 
актуальную поддержку, 
рассмотреть новые воз
можности собственного 
продвижения и получить 
информацию о кредитных 
продуктах.

«Рабочая повестка была 
очень насыщенной. Для 
предпринимательского со
общества Перми и Пермско
го края встреча была полез
ной и плодотворной. Это не 
только моё наблюдение, но 
и оценка многих участников 
семинара и круглого стола. 
Организаторы и аппарат 
уполномоченного по защи
те прав предпринимателей 
Пермского края провели 
мероприятие на очень вы
соком уровне», — заключил 
по итогам встречи Тимофей 
Чащихин.

Бизнес надо опекать
Пермским предпринимателям рассказали о существующих мерах поддержки

Окончание. Начало на стр. 1

 Вы являетесь обществен-
ным помощником уполномо-
ченного по защите прав пред-
принимателей в Пермском 
крае Анатолия Маховикова. 
Насколько краевой бизнес-ом-
будсмен включён в тему НТО?

— Анатолий Юрьевич за
нимается этой темой очень 
плотно. Достаточно сказать, 
что помимо встреч в разных 
форматах на эту тему два
три раза в месяц он являет
ся руководителем рабочей 
группы по вопросам разме
щения НТО, которая рабо
тает в постоянном режиме 
с апреля 2019 года.

На таких встречах рож
даются те самые конкрет
ные предложения, которые 
уполномоченный доводит 
до соответствующих органов 
власти, после чего добива
ется их рассмотрения и по 
возможности принятия. Как 
его помощник и как депутат 
я отслеживаю этот процесс.

 Одна из таких встреч 
Анатолия Маховикова с пред-
принимателями состоялась 
21 ноября, и вы на ней при-
сутствовали. Прошло публич-

ное обсуждение проектов ря-
да муниципальных норматив-
ных правовых актов в сфере 
регулирования размещения 
НТО. Что эти документы могут 
дать предпринимателям?

— Обсуждалось несколь
ко важных решений. Первое: 
предполагается, что пред
принимателям, которые при
обретают и устанавливают 
нестационарные объекты но
вого установленного образца, 
будет выделяться субсидия 
из бюджета. Предваритель
но речь идёт о 25% затрат. 
При этом предприниматель 
должен соответствовать ряду 
требований: не иметь нало
говых задолженностей, быть 
зарегистрированным и вести 
деятельность в Перми. Счи
таю, что это хороший шаг по 
поддержке малого бизнеса, 
который, естественно, несёт 
дополнительные затраты при 
переходе на новые правила 
торговли.

Второе: планируется под
готовить дополнительное 
соглашение к договору на 
размещение НТО. Это нуж
но тем предпринимателям, 
которые попадают в период 
«безвременья» — когда срок 
аренды по старому договору 

закончился, а до аукциона 
по новым правилам ещё не
сколько месяцев. Чтобы на 
этот период работа пред
принимателей не оказалась 
незаконной, и предлагается 
заключать соглашения, даю
щие им право спокойно до
работать до новых торгов.

Наконец, создаётся согла
сительная комиссия. В неё 
войдут представители ад
министрации, депутатского 
корпуса, предприниматель
ского сообщества. Комиссия 
будет рассматривать все воз
никающие спорные вопросы 
и находить на них ответы, 
максимально устраивающие 
все стороны. В частности, 
уже в ходе встречи поступи
ло предложение о том, что
бы комиссия рассматривала 
предложения бизнеса о вклю
чении тех или иных объектов 
в схему размещения НТО.

 В России ещё в 2016 году 
принята Стратегия развития 
малого и среднего предпри-
нимательства до 2030 года. 
В конце прошлого года стар-
товал национальный проект 
«Малое и среднее предпри-
нимательство и поддержка 
индивидуальной предприни-

мательской инициативы». Вы 
можете сказать, что Пермь 
действенно включилась в реа-
лизацию нацпроекта и у пред-
принимателей действительно 
есть поддержка и возможно-
сти для роста?

— В Пермском крае для 
реализации национального 
проекта разработаны четыре 
региональных: «Улучшение 
условий ведения предприни
мательской деятельности», 
«Расширение доступа субъ

ектов МСП к финансовым 
ресурсам, в том числе льгот
ному кредитованию», «Аксе
лерация субъектов малого 
и среднего бизнеса» и «По
пуляризация предпринима
тельства».

Всего в Прикамье работа
ет более 90 мер поддержки 
бизнеса. Но это не значит, 
что нет трудностей и про
блем. По моему мнению, 
значительная доля этих про
блем заключается в том, что 

предприниматели недоста
точно информированы о су
ществующих возможностях. 
Также, увы, в малом бизнесе 
пока не на высоте правовая 
грамотность. Поэтому и как 
депутат, и как помощник 
бизнесомбудсмена я на
мерен продолжать консуль
тационную работу среди 
предпринимателей и спо
собствовать дальнейшему 
развитию диалога бизнеса 
и власти.

Тимофей Чащихин: 
Власть прислушивается  
к предложениям бизнеса

•	актуально

•	семинар

Цветы в память  
о героях
Депутат Тимофей Чащихин принял участие в церемонии 
возложения цветов, посвящённой Дню воинской славы 
России «День начала контрнаступления советских войск 
против немецко-фашистских войск в битве под Москвой 
в 1941 году».

В возложении цветов также принял участие председа
тель комиссии по патриотическому воспитанию в Инду
стриальном районе Перми Владимир Васильевич Левин. 
При его участии в рамках проекта #ЛюбимоеБалатово 
в школах Индустриального района на регулярной основе 
проводятся «Уроки мужества».

•	фотофакт

2 декабрь 2019город



Дорогие друзья!
В рамках моей депутатской программы на 2019–2020 

годы выделяются четыре проектные линии: #Культур
ноеБалатово, #УмноеБалатово, #ЛюбимоеБалатово и 
#СпортивноеБалатово. Фактически они охватывают 
основные направления общественной сферы Индустри
ального района и направлены на решение конкретных 
социальных задач. В первую очередь это духовнонрав
ственное воспитание подрастающих поколений, сохра
нение общечеловеческих и традиционных ценностей, 
укрепление института семьи.

Проектную деятельность в сферах культуры, спор
та, патриотического воспитания и интеллектуально
го развития ведёт вся моя депутатская команда. Мы 
стараемся вовлечь молодёжные, ветеранские и обще
ственные организации, бюджетные и ведомственные 
учреждения, промышленные и коммерческие пред
приятия в единый созидательный процесс.

Только весной и летом 2019 года в рамках этих 
проектов были реализованы десятки культурных, 
спортивных и патриотических мероприятий. Участие 
в них приняли свыше 4 тыс. жителей района разных 
возрастных и социальных групп. В следующем году 
число событий будет увеличиваться.

Предстоит большая работа! Приглашаем всех 
активных жителей Индустриального района, твор
ческие, интеллектуальные и патриотические объ
единения к сотрудничеству. Предложения и соци
альные инициативы можно направлять в группу 
ВКонтакте vk.com/chashihintimofey или на e-mail: 
chashihin-t@list.ru.

Депутат Пермской городской думы 

Тимофей Чащихин

•	от	первого	лица

Это лишь часть мероприятий, которые были органи-
зованы при поддержке проектов депутата Тимофея 
Чащихина. Всего в уходящем году прошло 29 меро-
приятий в сферах культуры, патриотического воспи-
тания, спорта, просвещения и образования. В целом 
в период 2019–2020 годов запланировано 69 таких 
мероприятий.

В рамках проекта проводятся конкурсы, экскурсии и 
другие мероприятия, помогающие детям лучше узнать 
культуру родной страны и дающие им возможность 

принять участие в различных инициативах.
Так, организован литературный конкурс чтецов русской 

классической поэзии «И только Слово выше Света». Иници
атором конкурса выступил поэт, секретарь правления Союза 
писателей России Игорь Тюленев. Социальные партнёры 
конкурса — Пермская художественная галерея, историче
ский парк «Россия — моя история», пермский театр «Туки
Луки», Пермский академический ТеатрТеатр, региональное 
отделение Российского военноисторического общества 
Пермского края.

Между центром «Сигнал» и краевым отделением Союза пи
сателей подписано соглашение о развитии фольклора и лите
ратурного процесса на территории Перми и Пермского края. 
В начале ноября в рамках соглашения в Добрянке при участии 
администрации Добрянского района прошёл круглый стол на 
тему развития фольклора на территории Добрянского района 
и финал конкурса чтецов «И только Слово выше Света».

В свою очередь, учащиеся образовательных учреждений 
Добрянского района побывали в Перми с культурнообра

зовательной экскурсией. Ребята посетили выставку «Шедев
ры кремлёвских мастерских» в Пермской художественной 
галерее. В поездке детей сопровождали депутат Пермской 
городской думы, директор центра детского творчества «Сиг
нал» Тимофей Чащихин и член Молодёжного парламента 
Законодательного собрания Пермского края, председатель 
оргкомитета конкурса чтецов «И только Слово выше Света» 
Виктор Коровкин.

В рамках проекта поддерживаются и организуются ини
циативы в сфере образования и просвещения.

Вот уже второй раз проходит городской ежегодный 
конкурс «Первоклассник года», который стал знаковым собы
тием для образовательных учреждений Перми. В проекте при
няли участие учащиеся первых классов более чем из 15 школ 
города. Организатором конкурса стал центр детского твор
чества «Сигнал» при поддержке департамента образования  
администрации Перми. В конкурсе первоклассники соревнова
лись в 14 номинациях. Победителем стал ученик школы №44 
Иван Волосков, которому директор «Сигнала» депутат Тимо
фей Чащихин вручил специальный приз — сотовый телефон.

Кроме того, участники проекта и лично Тимофей Чащи
хин принимали участие в Пермских военноисторических 
чтениях, «Большом этнографическом диктанте — 2019» 
и других мероприятиях.

В рамках проекта проводятся концерты, праздники, те
матические встречи, которые дают жителям возмож
ность не только интересно и весело провести время, но 

и почувствовать себя соседями, настоящей дружной семьёй.
Например, в общественном центре «Новоплоский» про

шёл тёплый вечер, на котором в честь Дня пожилого чело
века для ветеранов с концертной программой выступил 
ансамбль русской народной песни «Пермские Барабушки». 
Также в центре «Сигнал» прошёл концертный вечер, посвя
щённый Дню матери.

Ветераны Вооружённых сил СССР и России провели оче
редной «Урок мужества» для учащихся школы №122.

В лицее №4 состоялся открытый исторический урок. На 
нём учащимся 10х классов был показан документальный 
фильм «Пермская рябинка: путь княгини Волконской», 
авторами которого стали члены общества развития рус
ского исторического просвещения «Двуглавый Орёл» — 
кандидат исторических наук, доцент кафедры новейшей 
истории ПГНИУ Дмитрий Софьин и известный пермский 

журналист Вячеслав Дегтярников. Было организовано по
сещение передвижной выставки «Героипограничники 
Прикамья».

Как следует из названия проекта, это направление под
держивает спортивные начинания.

В частности, минувшим летом в сквере им. Миндов
ского в Индустриальном районе состоялся большой турнир 
по боксу «Пермская жара», посвящённый Международному 
дню бокса. В турнире приняли участие 11 любительских пар 
и две профессиональные.

Была оказана поддержка турниру по киберспорту, ко
торый прошёл в компьютерном клубе PS4 & PS Club 
«Centurion». По итогам турнира из 117 зарегистрированных 
геймеров в разных номинациях было определено 10 победи
телей, каждый из которых получил грамоту и ценный пода
рок в виде смартфона.

В начале декабря в спортивном зале школы №3 прошёл  
кубок Перми по спортивной и фитнесаэробике, танцеваль
ной гимнастике «Зимние узоры». Организаторы состяза
ний — Федерация спортивной аэробики и фитнеса Пермского 
края, центр детского творчества «Сигнал» при партнёрстве 
программы #СпортивноеБалатово. В соревнованиях приняли 
участие более 100 спортсменов, представляющих разные рай
оны Перми. Возраст участников — от шести до 20 лет. 

В рамках сотрудничества проекта и Клуба любителей тен
ниса в общественном центре «Стахановский» достигнута до
говорённость о проведении в 2020 году турнира по настоль
ному теннису.

Объединяем, созидаем  
и побеждаем вместе!

Итоги проектов в 2019 году
#КультурноеБалатово #СпортивноеБалатово

#ЛюбимоеБалатово

#УмноеБалатово
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Вопросы на приёмах, кото-
рые проводит депутат Тимо-
фей Чащихин, обсуждаются 
разные, но депутат неизмен-
но оказывает избирателям 
всю возможную помощь 
и поддержку.

В 
конце ноября Ти
мофей Чащихин 
принял участие 
в открытом приёме 
главы Перми Дми

трия Самойлова в Индустри
альном районе, который про
шёл в лицее №4. На встречу 
пришли более 100 жителей 
района. В ходе мероприятия 
была представлена инфор
мация обо всех основных 
сферах деятельности адми
нистрации: капитальных ре
монтах, строительстве важ
ных объектов социальной 
сферы, ремонте и содержа
нии дорог, транспорте. Затем 
жители могли задать вопрос 
лично главе или обратиться 
к руководителям подразделе
ний администраций города 
и района, полиции, предста
вителям Пенсионного фонда 
Российской Федерации по 
Пермскому краю, краевых 
министерств, управляющих 
компаний, депутатам.

После приёма также со
стоялось неформальное 
общение с депутатами Перм
ской городской думы, в том 
числе с Тимофеем Чащихи
ным. «Важно, что у жителей 
есть возможность рассказать 
о нерешённых проблемах 
глаза в глаза. Такое общение 
полезно обеим сторонам: ру
ководители получают инфор
мацию о проблемных точках 
непосредственно из первых 
уст, а жители достигают ре
зультата в гораздо более ко
роткий срок. Я пообщался с 
жителями, записал вопросы, 
договорился о дальнейшей 

совместной работе с предсе
дателями ТОСов», — расска
зал Тимофей Чащихин.

В начале декабря в обще
ственном центре «Мирный» 
Тимофей Чащихин провёл 
совместный тематический 
приём с директором Право
вого центра юридической 
помощи Анастасией Кочер
гиной. Депутат считает, что 
участие в приёме профессио
нального юриста помогает 
эффективнее решать вопро
сы обратившихся.

В рамках Всероссийской 
недели приёмов, которую 
традиционно проводит пар
тия «Единая Россия», 4 де
кабря прошёл очередной 
приём граждан по личным 
вопросам в региональной 
общественной приёмной 
председателя партии «Еди
ная Россия» в Пермском 
крае. Приём провёл депутат 
Пермской городской думы 
Тимофей Чащихин.

На встрече житель
ница Орджоникидзевского 
района обратилась за кон
сультацией по вопросу рас
поряжения долей в привати
зированной квартире. Также 

пришли представители одно
го из садовых товариществ 
в Дзержинском районе, 
которые столкнулись с про
блемами при межевании зе
мельных участков. Депутат 
разъяснил обратившимся их 
права, предложил варианты 
решения проблем.

Но на приёмах депутату 
не только приходится по
могать жителям в решении 
проблем. На встрече 4 де
кабря побывал молодой 
пермяк Денис Думлер, ко
торый предложил реализо
вать в Пермском крае про
ект «Возрождение памяти 
забытых героев 1812 года». 
«Мне понравился проект, 
и я решил принять предло
жение его автора о сотруд
ничестве. Тем более что эта 
тема созвучна моей работе в 
обществе развития русского 
исторического просвещения 

«Двуглавый Орёл», — гово
рит Тимофей Чащихин.

Представитель Пермско
го клуба спелеологов Семён 
Пирожков обратился с прось
бой рекомендовать его кан
дидатуру в Молодёжный 
парламент города Перми. 
И хотя Семён опоздал со сво
ей инициативой (срок подачи 
рекомендаций уже истёк), 
Тимофей Владимирович рас
сказал, что в проектах, реали
зуемых Молодёжным парла
ментом, можно участвовать 
и не будучи его членом. В лю
бом случае начинать какую
либо общественно полезную 
деятельность можно уже 
сейчас. Поэтому Тимофей 
Чащихин обсудил с Семёном 
возможность сотрудничества 
с Пермским клубом спелео
логов в рамках депутатского 
проекта #СпортивноеБала
тово.

•	диалогЕсть проблема? 
Помогут в приёмной
Депутат Тимофей Чащихин регулярно проводит встречи с избирателями

Депутат Тимофей Чащихин ведёт приём  
каждую четвёртую пятницу месяца с 17:00

по адресу: ул. Мира, 15, каб. 411.  
Предварительная запись 

по телефону +7-919-444-93-00

В Перми полным ходом идёт подготовка к любимому зимне-
му празднику — Новому году. Череда праздничных событий 
стартовала ещё 27 ноября: в этот день состоялась церемония 
зажжения огней на городской ёлке с участием главного Деда 
Мороза России. Праздничные гулянья пройдут не только 
в центре города, но и в районах Перми.

В 
обновлённом квар
тале городской 
эспланады перед 
зданием Законода
тельного собрания 

Пермского края идёт воз
ведение ледового городка 
«Легенды древней Пармы». 
Городок будет состоять из 12 
самостоятельных ледовых 
объектов, каждый из кото
рых отражает тему древней 
культуры и истории перм
ской земли. Ледовые горки 
будут представлены в виде 
мамонтов, сказочных птиц, 

караванов и городищ из 
древних легенд о далёкой 
Парме. Двери ледового ком
плекса откроются 30 дека
бря.

Кроме центрального 
в Перми будут работать ещё 
10 ледовых городков. В Ин
дустриальном районе горо
док будет построен в саду 
им. Миндовского.

Также во всех районах 
Перми будет организована 
работа 64 катков. В Инду
стриальном районе катки 
организуют по адресам: 

ул. Геологов, 1, ул. Качалова, 
15, ул. Архитектора Свиязе
ва, 17, ул. Советской Армии, 
37, шоссе Космонавтов, 158а 
(СК им. Сухарева), ул. Тан
кистов, 56, ул. Милиционера 
Власова, 17, шоссе Космо
навтов, 166, ул. Композитора 
Глинки, 6, ул. Космонавта 
Леонова, 14, ул. Кавалерий
ская, 3а.

Концертная программа 
новогодней ночи начнётся 
31 декабря в 23:30 и про
должится до 04:00 1 января. 
В 00:00 и 02:00 планируется 
запуск трёхминутного и се
миминутного фейерверка. 
В ходе концертной програм
мы планируется выступле
ние творческих коллективов 
города, программа огненно
го театра, дискотека и флеш

моб «Большой новогодний 
хоровод».

В главном ледовом ком
плексе 7 января состоится 
празднование Рождества 
Христова. Здесь пройдут 
рождественские игры и за
бавы, состоится открытие 
Кубка ледовой скульптуры 
«Рождественский кубок», 
выступление творческих 
коллективов и театров 
огня. На площади перед 
ТеатромТеатром будут раз
мещены ледовые вертеп и 
часовня.

Также в городе пройдут 
выставки, кинопоказы, кон
церты, театрализованные 
представления. Всего в Пер
ми ожидается проведение 
около 170 новогодних меро
приятий.

•	праздник

Как встретишь, так и проведёшь
В новогодние праздники для пермяков подготовлены развлечения на любой вкус

•	спорт

Турнир для сильных 
духом и телом
В Перми прошёл вечер профессионального  
бокса «Золотые перчатки»

Организатором боксёрского турнира выступила промо-
утерская компания MS59, бойцовский клуб МS59 при 
поддержке Федерации бокса Пермского края в парт-
нёрстве с депутатской программой Тимофея Чащихина 
#СпортивноеБалатово.

«Важно отметить, что такое спортивное событие обще
городского уровня проходит именно на территории на
шего Индустриального района. Хочу поблагодарить орга
низаторов, всех энтузиастов бокса, а участникам желаю 
результативных выступлений», — сказал в своём привет
ственном слове Тимофей Чащихин.

Также депутат вручил от имени депутатского корпуса 
городского парламента благодарственное письмо за под
писью председателя Пермской городской думы Юрия Ут
кина руководителю спортклуба MS59 Павлу Милютину 
за пропаганду здорового образа жизни, популяризацию 
массового спорта.

 В рамках вечера профессионального бокса состоялось 
пять бескомпромиссных поединков между сильнейшими 
боксёрами Перми:  

1. Александр Бармин и Вадим Сагдиев. 
2. Анна Кутявина и Ксения Гамбург.
3. Руслан Головетдинов и Васив Мамедов. 
4. Сергей Стопин и Евгений Кириченко.
В главном бою вечера сошлись Рамазан Алиматов 

и Александр Суслов. 
 Зрители получили огромное удовольствие от зрелищ

ных и красивых боёв.  

4 декабрь 2019на досуге


